



Licitado un concurso público con un presupuesto de 352.467 euros.

## El Ministerio de Medio Ambiente inicia la puesta en marcha de un plan de alerta ante una posible sequía en la Cuenca Segura

- El Boletín Oficial del Estado recoge el anuncio, que se produce tras la reunión del director general del Agua con los presidentes de las Confederaciones Hidrográficas

**24 ene. 05.**- El Ministerio de Medio Ambiente ha puesto en marcha una serie de medidas para anticiparse a un escenario futuro de posible sequía en la Cuenca del Segura.

El Ministerio hace efectiva así la decisión tomada en la reunión del director general del Agua, Jaime Palop, con los presidentes de las Confederaciones Hidrográficas de emprender acciones preventivas de forma inmediata para el supuesto de que no llegaran las esperadas lluvias de primavera y de lo que queda invierno.

Entre las primeras medidas, ha sido licitado el concurso para la elaboración de un plan de actuación en situaciones de alerta y eventual sequía en la Cuenca del Segura. El importe de licitación de estos trabajos es de 352.467 euros, y el plazo para presentar las ofertas se cerrará el próximo 17 de marzo.

Las características climatológicas e hidrológicas de la Cuenca del Segura hacen que la situación de penuria de agua sea un problema permanente en amplios sectores de la misma. Dicha situación tiene en primer lugar un componente estacional, común para toda la Cuenca, que está originado por la práctica inexistencia de precipitaciones durante al menos tres meses al año. Este hecho justifica que los manantiales y los cursos de agua disminuyan coincidiendo además con el periodo de mayores consumos.

El Ministerio de Medio Ambiente, ante esta realidad y la escasez de lluvias durante el otoño y el periodo de invierno que ha alcanzado a todo el territorio nacional, ha iniciado ya la contratación de los servicios de asistencia técnica necesarios para la



elaboración de planes de actuación en situación de alerta y eventual sequía en el territorio correspondiente a la Confederación Hidrográfica del Segura.

Estos trabajos establecerán los indicadores de sequía, el sistema de vigilancia que evalúe la situación de disponibilidades hídricas en el ámbito de la Cuenca de forma permanente y la definición de los planes de actuación en situaciones de alerta y eventual sequía.

La Dirección General del Agua anunció el pasado día 20 una serie de actuaciones que se pondrán en marcha de forma inmediata, dando cumplimiento al Plan Hidrológico Nacional y tendrían que haber estado ya en funcionamiento en julio de 2003.

Desde el Ministerio de Medio Ambiente se reitera que la situación actual no es de alarma y es previsible que el periodo de escasez de lluvias comprendido entre los meses de octubre y enero se vea compensado con las lluvias de primavera y lo que queda de invierno.